
09.01.2022 Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2021 

 

Eröffnung 19:00 

Obmann Markus Kriegl eröffnet die Jahreshauptversammlung für das Jahr 2021 19:00 die 

Beschlussfähigkeit wird nach einer Zuwartefrist von 15min festgestellt. 

 

Corona Beauftragter für den Verein Obmann Markus Kriegl erörtert die schwierigen Umstände der 

Durchführung von Veranstaltungen in Zeiten von Corona. Durch die rechtliche Grundlage der letzten 

Verordnungen ist an Sportstätten das Tragen von MNS bzw. FFP2 ausgewiesen. 

Um entsprechende Einhaltung der Regelmentierung (Versammlung im Rahmen JHV) wird verwiesen. 

Es sind 31 Personen anwesend Gäste des Vereines bleiben während der Versammlung im 

Vereinslokal – wird einstimmig vom Vorstand angenommen.  

 

Vorstand: 

Obmann Markus Kriegl vor Ort 

Kassier Silvia Kriegl vor Ort 

Schriftführer Markus Allmer per Telefon anwesend 

 

Bericht des Obmanns: 

Es erfolgte ein Wechsel des Personals aus verschiedensten Gründen jedoch ist das neue Team der 

Kantine / Schützenverein um Sabrina mit Doris und Emma verstärkt worden die im Rahmen der JHV 

herzlichst begrüßt werden. 

Der Neue Terminplan für 2022 wurde bereits versendet und ist Online einsehbar, fast alle 

Veranstaltungen des Jahres 2021 werden in gewohnter Form durchgeführt, das 

Sturmgewehrschießen ist jedoch für 2022 abgesagt. 

2022 richtet der Schütenverein Kittenbach das Sturmgewehrschießen aus. 

2023 wird dieses in gewohnter Art und Weise wahrscheinlich wieder vom SVA durchgeführt. 

 

Das Schießen des Stammtisch ist wieder das ganze Monat über möglich sofern kein Bewerbe 

stattfinden. Das Ergebnis des Stammtischcup 2021 wird im Rahmen der Weihnachtsfeier 2021 -- am 

30 Juli 2022 bestätigt und die Siegerehrung durchgeführt. 

Der im Jahr 2020 begonnene Terassenzubau wurde 2021 fortgeführt und erfolgreich beendet, die 

Einweihung und damit verbundene Grillabende werden auch 2022 fortgeführt, jeweils Do 16:00 – 

21:30 genauere Aussendung kommt per mail. 

2020 Investition 22 000 € 

2021 Investition 80 000 € 



Gesamtinvestition rund 102 000 €  

 

Die Öffnungszeiten des Vereines werden ganzjährig 10:00 -  22:00 sein. 

KMS Inkasso wurde bis dato Corona bedingt 2021 ausgesetzt. 

1. Mahnung bzw 2.  Mahnung werden im Zeitraum Mitte Februar ausgesendet, die Übergabe an das 

Inkassobüro  erfolgt mit Ende Februar. 

Mitglieder sind teilweise 6-7 Jahr im Zahlungsrückstand diese Ungleichmäßigkeiten werden im 

Rahmen einer letzten Zahlungsaufforderung begradigt und ggf. in der Nächsten Versammlung (JHV 

2022) gem. Statuten zum Ausschluss gebracht. 

 

Teuerungswellen im Bereich der Energie und Lebensmittel werden gem. Vorstandsbeschluss vom 

Verein für 2022 abgefedert.  

Kantinenpreise Schießstunden sowie Mitgliedsbeitrag bleiben für 2022 gleich. 

 

Um dem steigenden Strompreisen entgegenzuwirken ist die Investition in eine Photovoltaikanlage 

angedacht. 

Monatlicher Strombedarf  1980€/ Monat kann ggf, durch Einsatz einer 50 000 kWH/ Jahr Anlage 

durch Selbsterzeugnisse verringert werden. 

Die im November eingegangen Anonym Anzeige betreffend Schwarzarbeit durch die Bau- und 

Instandsetzungsarbeiten der Firma Stahlbau Ruhs wurde durch Augenschein der Finanzpolizei und 

der Zuständigen Polizeidienstelle entkräftet. Alle Arbeiten sowie die ebenso geprüfte Buchführung 

des Vereines wurden für sehr gut befunden. 

Gebarungen der Buchführung, Beschäftigung und verpflichtende Niederschriften wurden von den 

zuständigen Beamten als korrekt dokumentiert. 

Den immerkeherenden anonym Anzeigen muss jedoch von Seiten der Exekutive jedoch immer 

wieder nachgegangen werden, deren Nichtigkeit in einem Verfahren/ Nachschau/ Prüfung immer 

bestätigt  wurde. 

Bericht des Kassiers: 

Bankenwechsel wurde zur Raiffeisenbank durchgeführt. 

Geschäftsjahr 2021 Corona bedingt geringere Einnahmen. 

Einnahmen:  280 000 € 

Ausgaben:  310 000 € 

Buchhaltung liegt im Rahmen der JHV auf und kann eingesehen werden.  

 

Die Coronabedingten Ausfälle konnten durch Bezuschussung Förderung ausgeglichen werden 



Kantinenausfall 140 000€    rund 40 000 € wurden durch den Unterstützungsfond Coronahilfe 

übernommen. 

 

Kassenprüfer Schöller Nicole, Herr Egger haben die Kassa geprüft und bitten um Entlastung des 

Kassiers - Schreiben liegt der JHV vor. 

Entlastung des Kassiers erfolgt einstimmig. 

 

Allfälliges 

Scheibenhalterungen werden in Zusammenarbeit mit Krizanic Reinhard neu gestaltet. 

 

19:35 Ende der Jahreshauptversammlung 

 

 

 

 


